

2022年1月5日

柏市長 太田和美様

日本共産党柏市議会議員団

子育て世帯への臨時特別給付金に関する緊急申し入れ

子育て世帯への臨時特別給付金について、市長がいち早く10万円を一括して現金で支給すると決定したことに、市民から歓迎の声が上がっています。市長の決断に心から敬意を表します。

昨年末、国から所得制限超過世帯等に対し、自治体の判断で「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」の活用を認める方針が示されたことから、所得制限をなくす自治体が全国に広がっています。柏市には11億円が交付されることです。本市においても、地方創生臨時交付金を活用し子育て世帯を等しく支援するよう以下、緊急に申し入れます。

1、所得制限を撤廃し、18歳以下の子どもを養育する世帯に対し、等しく10万円を支給すること。

2、基準日以降に離婚した世帯においては、子どもたちを現在養育している方に届かない場合があります。実際に子どもを養育しているひとり親に確実に10万円を支給すること。

3、国は平成15年4月2日から令和4年3月31日生まれの児童を対象にしていますが、同学年の新生児に対する公平性の観点から、令和4年4月1日に出生した新生児も対象にすること。

以上